
GESTIONES DEL SENADOR ENRICO PARA QUE SE CONCRETE UNA
DÁRSENA DE GIRO EN EL ACCESO A SAN EDUARDO

Description

En este sentido, el senador Enrico mencionó que “en marzo de 2021, en una audiencia con el
Administrador General de Vialidad Provincial se acordó el avance del proyecto para posteriormente
ejecutar la obra por medio de un convenio con la Municipalidad de Venado Tuerto, en ese momento
se asignó un equipo de trabajo que realizó diferentes tareas en la zona”.

Lo cierto es que, a la fecha y según comentó Enrico, no existen definiciones ni precisiones de cómo
continuar con las tareas que quedaron pendientes para así avanzar, en primera instancia, con la
finalización del proyecto ejecutivo y posteriormente proceder a la licitación de la obra para poder luego
concretarla.

“Insistimos con esta obra porque este tramo es un área de mucha circulación ya que comunica a
Venado Tuerto con San Eduardo y tiene el paso una de las rutas nacionales más importantes como lo
es la Ruta 8, además de que se encuentra el Parque Industrial, lo que genera un gran movimiento
logístico y tránsito pesado, por lo tanto, se necesita aumentar y mejorar la infraestructura”, finalizó
Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

LA NUEVA VOZ REGIONAL



Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created
abril 2022
Author
administrador

LA NUEVA VOZ REGIONAL


